

**Klassifizierung des Brandverhaltens nach DIN EN 13501-1**  
*Reaction to fire classification according to DIN EN 13501-1*

**Aktenzeichen**  
*Report No.* FLT KE3507214

**Ausstellungsdatum**  
*Date of issue* 2015-01-24

**Art des Prüfmateri-  
als**  
*Description of the samples* Flammhemmend ausgerüstete Gewebe aus Polyester  
*Fabrics made of polyester with a flame retardant treatment*

**Bezeichnung des Materials**  
*Name of the material* Vision Torino Canvas 330gsm FR

**Klassifizierung nach DIN EN 13501-1:2010**  
(in den beschriebenen Einbaubedingen)  
*Classification acc. to DIN EN 13501-1:2010*  
(mounting and fixing as described)

**B – s1, d0**

**Anwendungsbereich**  
*Field of application* siehe / see 3.2

**Geltungsdauer**  
*Validity* siehe / see 4.1

**Hinweise / Warnings :**

Dieses Dokument dient nicht zur Typzulassung oder Zertifizierung eines Produktes im Sinne einer harmonisierten Norm (DIN EN) oder einer europäisch technischen Bewertung (ETA).  
*This document can not serve for type approval or certification of a product acc. the demands in harmonised standards or European Technical Assessments.*

Dieser Klassifizierungsbericht gilt nicht als alleiniger Nachweis, wenn das geprüfte Material als Bauprodukt im Sinne einer Landesbauordnung verwendet wird.  
*This classification report is not the sole verification, if the tested material is used as a construction product according to a State Building Regulation.*

Dieser Klassifizierungsbericht ersetzt nicht einen ggf. notwendigen baurechtlichen / bauaufsichtlichen Nachweis nach Landesbauordnungen.  
*This classification report is in no case a substitute for a required verification of applicability according to State Building Regulations.*

Dieser Klassifizierungsbericht ist zweisprachig. Im Zweifel gilt der deutsche Wortlaut.  
*This classification report has been issued bilingually. In case of doubt, the German wording is valid.*

Dieser Klassifizierungsbericht besteht aus Blatt 1 bis 5.  
*This classification report comprises 5 pages.*

**Anerkannte Prüf-, Überwachungs- und Zertifizierungsstelle**  
Dieser Klassifizierungsbericht darf nur in vollem Wortlaut und ohne Zusätze veröffentlicht werden. Für veränderte Wiedergabe und Auszüge ist vorher die widerrufliche, schriftliche Einwilligung der ausstellenden Prüfstelle einzuholen.  
*This classification report may only be reproduced unchanged, except with the prior written and revocable consent of the issuing laboratory.*



Prüfstelle für das  
Brandverhalten  
von Baustoffen  
Dipl.-Ing. Uwe Kühnast

Steinstrasse 18  
D - 14822 Borkheide  
Fon: +49 33845 90901  
Fax: +49 33845 90909  
Mail: info@firelabs.de

PÜZ-Stelle (LBO): BRA09

**KLASSIFIZIERUNGSBERICHT**  
**CLASSIFICATION REPORT**

